

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

ESCUELA DE POSGRADO

MAESTRIA EN ECONOMIA MENCION GESTION PUBLICA Y DESARROLLO REGIONAL

TESIS

GESTIÓN ESTRATEGICA PARA EL DESARROLLO DEL TURISMO DE AVENTURA EN EL DISTRITO DE HUAYLLABAMBA. PROVINCIA DE URUBAMBA. PERIODO: 2017

PARA OPTAR AL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN ECONOMÍA MENCIÓN GESTIÓN PÚBLICA Y DESARROLLO REGIONAL

AUTOR

Br. ABELARDO CONDE AYMA

ASESOR:

Dr. ROGER VENERO GIBAJA.

CODIGO ORCID: 0000-0003-0228-2374

CUSCO-PERÚ

2022

INFORME DE ORIGINALIDAD

(Aprobado por Resolución Nro.CU-303-2020-UNSAAC)

El que suscribe, Asesor del trabajo de investigación/tesis titulada "GESTIÓN ESTRATEGICA PARA EL DESARROLLO DEL TURISMO DE AVENTURA EN EL DISTRITO DE HUAYLLABAMBA. PROVINCIA DE URUBAMBA. PERIODO: 2017" presentado por: Abelardo Conde Ayma con DNI Nro.: 43850454, para optar el título profesional/grado académico de MAESTRO EN ECONOMÍA MENCIÓN GESTIÓN PÚBLICA Y DESARROLLO REGIONAL
GESTION PUBLICA Y DESARROLLO REGIONAL

......... Informo que el trabajo de investigación ha sido sometido a revisión por 3 veces, mediante elSoftware Antiplagio, conforme al Art. 6° del *Reglamento para Uso de Sistema Antiplagio de laUNSAAC* y de la evaluación de originalidad se tiene un porcentaje de 9 %.

Evaluación y acciones del reporte de coincidencia para trabajos de investigación conducentes a grado académico otítulo profesional, tesis

Porcentaje	Evaluación y Acciones	Marque con una (X)
Del 1 al 10%	No se considera plagio.	Х
Del 11 al 30 %	Devolver al usuario para las correcciones.	
Mayor a 31%	El responsable de la revisión del documento emite un informe al inmediato jerárquico, quien a su vez eleva el informe a la autoridad académica para que tome las acciones correspondientes. Sin perjuicio de las sanciones administrativas que correspondan de acuerdo a Ley.	

Por tanto, en mi condición de asesor, firmo el presente informe en señal de conformidad y adjunto

la primera página del reporte del Sistema Antiplagio.

Cusco, 24 de enero de 2023

Firma

Post firma. Roger Venero Gibaja

Nro. de DNI: 2383322 6

ORCID del Asesor 0000-0003-0228-2374

Se adjunta:

- 1. Reporte generado por el Sistema Antiplagio.
- Enlace del Reporte Generado por el Sistema Antiplagio: https://unsaac.turnitin.com/viewer/submissions/oid:27259:312049148?locale=es-MX



NOMBRE DEL TRABAJO

AUTOR

Gestión de Turismo de aventura en el dis trito de huayllabmba provincia de uruba mba periodo 2017. (2) Abelardo Conde Ayma

RECUENTO DE PALABRAS

RECUENTO DE CARACTERES

20531 Words

118838 Characters

RECUENTO DE PÁGINAS

TAMAÑO DEL ARCHIVO

91 Pages

21.8MB

FECHA DE ENTREGA

FECHA DEL INFORME

Jan 24, 2024 12:43 PM GMT-5

Jan 24, 2024 12:44 PM GMT-5

9% de similitud general

El total combinado de todas las coincidencias, incluidas las fuentes superpuestas, para cada base o

• 2% Base de datos de Internet

• 0% Base de datos de publicaciones

· Base de datos de Crossref

- Base de datos de contenido publicado de Crossr
- 9% Base de datos de trabajos entregados

Excluir del Reporte de Similitud

- Material bibliográfico
- material biologicalie

- Material citado
- Coincidencia baja (menos de 20 palabras)

Resumen

El propósito fundamental de esta investigación radica en proponer un modelo de Gestión Estratégica con el enfoque de alcanzar el desarrollo sostenible del Turismo de Aventura en el distrito de Huayllabamba, situado en la provincia de Urubamba, durante el período correspondiente al año 2017. Se empleó una metodología de carácter cuantitativo, con un enfoque básico, un diseño no experimental y de nivel descriptivo explicativo. La población objeto de estudio abarcó a 3400 habitantes del distrito de Huayllabamba, y la muestra seleccionada consistió en 93 residentes locales a quienes se les administró encuestas utilizando como instrumento el cuestionario. Este enfoque metodológico permite obtener información significativa para entender y proponer estrategias efectivas para el desarrollo turístico en la región. Tras el desarrollo de la investigación, se obtuvo como resultado que el 33.3% de los pobladores considera fundamental el desarrollo de una gestión estratégica para el progreso turístico, concluyendo que la implementación de un modelo de gestión estratégica contribuirá a mejorar la situación actual en el ámbito del turismo de aventura en el distrito de Huayllabamba, provincia de Urubamba, durante el periodo mencionado.

Palabras clave: Turismo, turismo de aventura, desarrollo local.